



Die Digitale

Petra Buse

DAV DUISBURG/MÜLHEIM A.D. RUHR –

Petra Buse ist beim Alpenverein sowohl hauptberuflich tätig als auch ehrenamtlich engagiert. Seit 2015 ist sie Mitglied im DAV Mülheim, seit 2016 leitet sie die Geschäftsstelle des DAV Duisburg, bei dem sie Gast-

mitglied ist. Im Rahmen ihres Jobs kommt es häufig zu Überschneidungen, etwa bei Messen oder Events, wenn sie zum Teil ehrenamtlich unterwegs ist, zum Teil dienstlich. Und auch außerhalb des Alpenvereins war und ist Ehrenamt für Petra immer selbstverständlich – von der Hospizbegleitung über Flüchtlingshilfe bis zur Einkaufsunterstützung während Corona. Seit 2018 ist sie Mitglied des Expertenkreises Mitgliederverwaltung im großen DAV-Projekt alpenverein.digital. Was sie daran reizt? Dass es in diesem Bereich – wie generell im DAV – noch so viel gibt, was man auf den Weg bringen kann, weil Digitalisierung wichtig ist, und der Fokus auf Vernetzung liegt, ein ganz entscheidender Aspekt in einem großen Verein.

red

„Bringt in Sachen Ehrenamt ein wenig Geduld mit, denn manchmal dauert es ein wenig. Aber das Warten lohnt sich, denn Ehrenamt tut der Seele gut!“

3